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Provincia
CHIPIONA

ElAyuntamiento
anuncia para la
villa dos nuevos
talleres de empleo
En enero comenzará uno sobre atención

a ancianos dependientes y en próximas

fechas otro de mejora de zonas urbanas

F. Javier Franco / CHIPIONA

El Gobierno local informó ayer
que la Junta de Andalucía ha
concedido a la Mancomunidad
de Municipios del Bajo Guadal-
quivir, a petición del Ayunta-
miento, un taller de empleo lla-
mado Ayudando, cuyo objeto de
actuación es "la atención a per-
sonas mayores tanto en el ámbi-
to sociosanitario como en el.so-
ciocultural" .

El concejal delegado de Fo-
mento Económico, José Ignacio
Martínez Verano, precisó que es-
ta experiencia formativa aproba-
da por la Consejería de Empleo
contará con dos módulos: uno
de "asistente personal para la au-
tonomía" y otro de "animador
sociocultural", La semana pasa-
da se llevó a cabo la correspon-
diente selección del personal, en
concreto, un director, dos moni-
tores -uno por módulo- y 16
alumnos en total -ocho por mó-
dulo-, De acuerdo con las previ-
siones del equipo de Gobierno,
este taller empezará en este mis-
mo mes de enero,

Martínez Verano subrayó que
con esta iniciativa "la Delegación
Municipal de Fomento, conla co-
laboración de las delegaciones
de Bienestar Social y Educación
del Ayuntamiento, sigue apos-

tanda por apoyar a colectivos
muy necesitados, como son las
personas mayores y los niños,
priorizando así el carácter social
de estos programas",

Por otra parte, el edil respon-
sable del área comunicó que el
Consistorio está "a la espera de la
aprobación de un nuevo taller de

..empleo denominado A-Regla".
Su cometido será "el adecenta-
miento de las calles y las plazas
de los alrededores del colegio
Virgen de Regla" y constará de
dos módulos, uno de adecenta-
miento de zonas urbanas y otro
de pintura.

La semana pasada concluyó
otro taller de empleo que se ha ve-
nido. desarrollando en la locali-
dad desde enero de 2009. En esta
iniciativa de formación laboral,
llamada Cenfo, ha participado
una treintena de alumnos reparti-
dos en dos módulos: uno de alba-
ñilería y otro de instalaciones, és-
te último con dos ramas, fontane-
ría yelectricidad.

Este taller de empleo se ha lle-
vado a cabo en el colegio Miguel
Espinosa Pau, donde los alumnos
participantes "han trabajado en
la construcción de aulas de usos
múltiples mientras obtenían for-
mación en la materia", según ha
destacado el equipo de Gobierno
al informar de su clausura.
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La ayuda solidaria de la población llega a Senegal
SALUD.La ONG local de ayuda a Senegal Acaseaps
ha llevado a este país africano los recursos alimen-
ticios y sanitarios obtenidos a través del respaldo
solidario que ha logrado de la población sanluque-
ña. Aparte de entregar 120 sacos de arroz y 100 de
mijo a 17 pueblos senegaleses, Acaseaps ha dona-

do materiales que precisan tres hospitales de la zo-
na donde colabora la asociación con el apoyo de la
Diputación, el Ayuntamiento y Madre Coraje. El
centro de,salud proyectado por esta entidad conti-
núa en fase de construcción y su financiación se-
guirá motivando acciones benéficas de Acaseaps.

SANLÚCAR

Balance municipal
positivo de la Navidad

y los actos solidarios

APOYO.El edil de Fiestas, Jesús
Villegas, hizo ayer un balance
positivo de la Navidad, desta-
cando "la gran afluencia de
público y la amplia participa-
ción de ciudadanos en los ac-
.tos".Subrayó especialmente la
labor de la Asociación de Bele-
nistas San Lucas, la Orden de
los Reyes Magos y la Platafor-
ma Sanlúcar Solidaria; y la
"solidaridad" de la población.

CHIPIONA
Turismo celebra la

distinción de la Junta

al Carnaval y Regla
FIESTAS.El Gobierno local ha
manifestado que con la decla-
ración autonómica del Carna-
val y las Fiestas Patronales de
Nuestra Señora de Reglacomo
eventos de Interés Thrístico de
Andalucía "se hace justicia a
dos fiestas tan importantes y
señeras que se ven, más aún,
resaltadas con este reconoci-
miento", según el concejal del
área, José LuisGarcia.

CHIPIONA

La villa presentará un

video promocional en
en Fitur del 20 al 24

TURISMO.ElAyuntamiento pre-
sentará un video promocional
de Chipiona en la edición veni-
dera de la Feria Internacional
de Thri~mo (Fitur), que se ce-
lebrará del 20 al 24 de enero
en Madrid. El reportaje, que
comenzó a realizarIo la emiso-
ra municipal de televisión el
pasado viernes, relata la visita
turística de "una familia tradi-
cional" a la localidad,

ROTA

Aremsa convoca plazas
de operarios de playas
paraelpró~moverano
Los interesados, que tienen de

. plazo para inscribirse hasta el

día 22, deberán hacer un curso

FJ.F./ ROTA

La empresa municipal Aremsa
inició ayer lunes el plazo de pre-
sentación de solicitudes para ac-
ceder a puestos de operarios de
medio ambiente en la temporada
estival de 2010, que permanecerá
abierto hasta el viernes día 22, se-
gún anunció el teniente de alcal-
de y consejero delegado de dicha
firma pública, Jesús Corrales.

Este concejal del Gobierno lo-
cal explicó que por medio de esta
convocatoría "se seleccionará al
personal que trab~e en playas"
en la temporada venidera. Losin-
teresados "deberán participar en
un curso de formación con el que
se pretende que los futuros opera-
rios de playas tengan una mínima
preparación acerca de los princi-
pales aspectos que marcarán el
desarrollo de este trabajo, así co-
mo un conocimiento global de los
servicios de las playasypara aten-
der e informar a los usuarios".

Tales cursos constarán de tres

sesiones en las que los aspirantes
a trab~ar como operarios del lito-
ral "abordarán aspectos relacio-
nados con la atención al público y
el medio ambiente", ha manifes-
tado Corrales.

Las solicitudes han de presen-
tarse en las oficinas de Aremsa,
que se encuentran ubicadas en el
número 44 de la Avenida de la Di-

putación, de lunes a viernes entre
las nueve de la mañana y las dos
de la tarde. En dichas instalacio-

nes de la empresa municipal se
puede consultar toda la informa-
ción referente a esta convocatoria

pública, que también está a dispo-
sición de los interesados en la pá-
gina web del Ayuntamiento, cuya
dirección es www.ayrorota.es.

El Gobierno local no ha precisa-
do cuántas plazas de operarios
para las playas roteñas figuran en
esta oferta difundida a través del

consejero delegado de Aremsa,

ID propone estudiar el
público del Auditorio
para "posibles mejoras"
Plantea hacer un encuesta a

los usuarios para "adecuar la
programación cultural" local

F.J.F./ ROTA

IU ha registrado. una propues-
ta en el Ayuntamiento plan-
teando, al igual que el año pa-
sado, "la elaboración de un
cuestionario anónimo que re-
coja el perfil de los usuarios"
del Auditorio Municipal AlcaI-
de Felipe Benítez "como medi-
da para posibles mejoras, asi
como de planificación, con la

finalidad de conocer los intereses
culturales de la población y ade-
cuar la programación cultural",

Para los izquierdistas, "la for-
ma más idónea y adecuada para
sacar el máximo rendimiento de
este espacio cultural es conocer
en qué medida responde a las
preferencias y gustos de la ciuda-
danía". En la propuesta de 2009
también planteaban efectuar una
"memoria descriptiva de la pro-
gramación", un documento del
que ahora piden una copia.

IV apunta algunos datos que
puede preguntar el cuestionario,
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Sorpresa y malestar municipal
por elúltimo repart9 de la Junta
Muchos alcaldes critican los criterios seguidos por la Consejería de Gobernación

para regalar de forma selectiva más de 2,2 millones de euros a seis ayuntamientos

Feo.SánehezZambranoI CÁDIZ

Los criterios seguidos por la Junta
de Andalucía para repartir de ma-
nera selectÍva 2,2 millones de eu-
ros entre seis ayuntamientos ga-
ditanos ha causado un enorme re-
vuelo en el patio municipal de la
provincia, donde un nutrido gru-
po de alcaldes no ha podido disi-
milar su sorpresa, malestar e in-
cluso indignación por una deci-
sión que, según la Administración
autonómica, fue consensuada an-
tes por las tres fuerzas políticas
con representación en el Parla-

.__~___Jnentoandaluz~PSOE,PPe lO.
Así, el alcalde de San Fernando,

Manuel de Bernardo (PA), afirmó
con rotundidad quei

ta ayuda
extraordinaria conce da de ma-

nera exclusiva a los a I ntamien-
tos de La Línea, BarlSate, Sanlú-
car, Villamartin, Arcos y Alcalá
del Valle supone "una de las ma-
yores injusticias y arbitrariedades
de toda la historia de la democra-
cia", mientras que su homólogo
en Olvera, Fernando Fernández

SIN DISTINCIONES

La mayoría de regidores

reclama qu~ el reparto se
realice por igual y en base

a unos criterios objetivos

(lU), dijo que esta medida jamás
realizada hasta la fecha es "una
nueva traición de la Junta de An-
dalucía a la financiaciónlocal".

La reacción -en algunos casos
airada- de muchos regidores se
produce después de que este pe-
riódico publicara el pasado sába-
do que la Junta, a través de la
Consejería de Gobernación, rega-
ló a finales de año 2.250.000 eu-
ros a seis ayuntamientos de la
provincia, en teoría los que mayo-
res problemas de liquidez econó-
mica venían sufriendo, Estas ayu-
das, publicadas el pasado S de
enero en el BOJA, fueron conseri-
suadas previamente entre PSOE,
PP e IUen proporción a su núme-
ro de parlamentarios.

Así, el Partido Socialista optó
por repartir 1.125.000 euros en-
tre los ayuntamientos de Barbate
(medio millón de euros), Sanlú-
car (325.000), Villamartín y Ar-
cos (125.000 euros para cada
uno). Por su parte, el PP decidió
darle su millón de euros corres-
pondiente de manera íntegra a La
Línea, mientras que IU hizo lo
propio dándole su cuota de
125.000 euros a Alcalá del Valle.
En la mayoría de los casos este di-
nero sirvió para pagar nóminas y
facturas de luz o teléfono.

M. de Bernardo (PA)
SAN FERNANDO

~~Esuna de las
mayores injusticias
de la democracia"
Uno de los aléaldes más críticos

fue el de San Fernando, que con-
sidera que la Junta ha cometido
"una de las mayores injusticias
de la democracia" porque "se
premia a las gestiones que no
han salido bien", Manuel de Ber-

nardo entiende que además "se
han saltado los procedimientos

reglados para subvenciones y
donaciones en el Parlamento".

A. Ramírez (PSOE)
ELBOSQUE

MIElreparto está mal
hecho yeso produce
mucha desazón"
Antonio Ramírez fue uno de los

pocos alcaldes socialistas que ha-
blaron con claridad al asegurar
que el reparto de este dinero reali-
zado por la Junta "está mal hecho
yeso produce mucha desazón". El
regidor de El Bosque opina que lo
que está haciendo la Junta es

"darnos el mensaje de que si lo
hacemos mal no pasa nada por-
que después ella lo arregla todo",

l. Sáñchez (RRUU)
ROTA

~~Esuna injusticia
que se premie -
la mala gestiónMl
Lorenzo Sánchez Alonso (Rote-

ños Unidos) no mostró especial
sorpresa por estas últimas ayu-

das dadas por la Junta "porque
ya estamos acostumbrados a es-

tas injusticias, sobre todo en los
ayuntamientos en los que no go-
bierna el PSOE", Lo que sí le lla-

ma la atención es que en este
caso "se premie la mala gestión
municipal en vez de la buena",

F.Fernández (IU)
Ol VERA -----

"Es unanueva
traición a la
financiaciónlocal"
Elalcaldede Olvera, Fernando
Fernández (IU), calificóestas
súbvenciones de "indignas y ar-
bitrarias" y de "una traición más
a la financiación local",Lamentó
"la alevosía con la que se maneja
el dinero público", indicó que to-
dos los ayuntami~ntos "tenemos
muchos problemas" y confióen
que sea falso que IU"ha partici-
pado en esta merienda",

Fdo. García (PP)
SORNOS

MlSihay una olla de
garbanzos, todos
deberíamos comer"
El alcalde de Bornos, Fernando
García Navarro (PP), lamentó la-
ausencia de "criterios objetivos"
para llevara cabo un reparto que
calificó de injusto, "Todos los

ayuntamientos estamos pasando
hambre, porque es mucho el paro
que hay, Y si la Junta cocina una
olla de garbanzos, todos debería-
mos comer de ella, no sólo unos
pocos", reflexionó García,

M. Manella (PSOE)
TARIFA

"Cumplíamos los
criterios para'
recibir esa ayuda"
Elalcaldede Tarifa, Miguel Ma-
nella, también mostró su sorpre-
sa por esta última ayuda econó-
mica de la Junta y aseguró que
su gobierno municipal se va a
poner en contacto con la Conse-
jería de Gobernación "para saber
por qué a nosotros no nos ha to-
cado nada en ese reparto CUan-
do cumplíamos los criterios que
se ha seguido",

El singular criterio que se ha se-
guido para llevar a cabo esta do-
nación económica ha dejado fue-
ra del reparto no sólo a ayunta-
mientos que, aunque no tienen
tantos problemas de pago, sí han
sufrido igualmente contratiem-
pos financieros, sino ,también a
otros como San Fernando, Rota,
Ubrique oAlgarcuyos alcaldes no
pertenecen a algunos de los tres
grupos con representación en el
Parlamento andaluz, El regidor
roteño, el independiente Lorenzo
Sánchez, lamenta que la Junta
"val.ore la mala gestión" a la hora

. de repartir este dinero, por lo que
también considera que se ha co-
metido "una injusticia, otra más
en el trato que se dispensa a la ad-
ministración local".

El malestar es generalizado en
la práctica totalidad de los alcai-
des de la provincia, incluidos mu-
chos del PSOE, aunque la mayo-
ría de ellos optaron ayer por ha-
blar desde el anonimato. Sí die-
ron la cara los regidores socialis-
tas de El Bosque (Antonio Ramí-
rez) yde Tarifa (Miguel Manella),
aunque desde perspectivas dife-
rentes. El más claro fue el prime-
ro, que alertaba del "mensaje
erróneo" que a su entender esta-
ba dando la Junta "que nos está
diciendo que no pasa nada si lo
hacemos mal porque después ella
lo arregla todo". "El reparto está
mal hecho y asilo digo. Yprodüce

. mucha desazón que algunos
ayuntamientos hayamos tenido
que subir nuestras tasas e impues-
tos para recaudar fondos y otros,
que posiblemente hayan hereda-

POR TODOS LOS FRENTES

Alcaldes socialistas como

los de El Bosque y Tarifa

también muestran su

desacuerdo con el reparto

do una mala gestión, se ven ahora
premiados".

Lo mismo opina el regidor isle-
ño, que indica que los partidos
con representación en el Parla-
mento andaluz" se han saltado a
la torera los procedimientos que
ya están reglados para dar sub-
venciones y donaci9nes", lo que a
juicio de De Bernardo supone "un
gran atropello a la igualdad de
derechos".

También es de la misma opi-
nión el regidor olvereño, Fernan-
do Fernández, quien anunció que
pedirá explicaciones a a la direc-
ción de su partido (IV) "si es que
es verdad que ha participado en
esta merienda". Considera Fer-
nández que este reparto "respon-
de a un intercambio de cromos de
PSOEy pp para tapar lasvergüen-
zas de determinados consisto-
rios". "Si existen fondos extraor-
dinarios, éstos se deben repartir
por igual entre .todos los ayunta-
mientos en base a criterios objeti-
vos. Pero es una tomadura de pelo
que se le dé un millón a LaLínea o
medio millón a Barbate mientras
que los demás ayuntamientos,
que también tenemos problemas
para pagar las nóminas, nos que-
damos mirando", reflexionó en
voz alta el alcalde de Olvera.
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El servicio de eatam aran es de la
Bahía lleva 27 días sin funcionar
El Consorcio Metropolitano de Transportes explica que el mal tiempo obliga a la
suspensión. Expertos creen que sólo podría haber trabajado en días aislados

Uno de los catamaranes segula ayer amarrado en la terminal de El Puerto.

F. Rufo/J.B. / CÁDIZ

El servicio de catamaranes del

Consorcio Metropolitano de
Transportes pertnanece inte-
rrumpido desde el pasado 16 de
diciembre.

Desde su puesta en marcha en
el mes de junio de 2006, es la pri-
mera vez que los barcos que unen
por mar a la capital gaditana con
El Puerto y Rota permanecen

amarrados a puerto tantas jorna-
das consecutivas. El motivo no es

otro que el temporal que sufre la
Bahía de Cádiz desde mediados
del mes de diciembre.

Fuentes del Consorcio explica-
ron ayer que, efectivamente, el
primer día en el que se canceló el
tráfico marítimo fue el pasado 14
de diciembre y, aunque volvieron
a navegar al día siguiente, se can-
celó nuevamente el16 para prose-

~ .

bien al ser trayectos por carretera
no se realizan los inismos viajes
en bus que en barco.

No obstante, desde el Consor-
cio Metropolitano sí aseguran
que el servicio de autobuses ha
funcionado durante estos 27 dias

sin problemas. Además, reitera-
ron que, aunque dias .como el de
ayer parezcan propicios para rea-
nudar la navegación, la dificultad

pueoe aparecer por las corrientes
marinas, de ahí que siga suspen-
dido.

Según las previsiones meteoro-
lógicas, durante l,!s jornadas de
hoy y mañana seguirá lloviendo
en la provincia,. que volverá a es-
tar en alerta amarilla (según la'
Agencia Estatal de Meteorolo-
gía), con lo que cabe la opción de
que no se reanude la circulación

16
DE DICIEMBRE

El mal tiempo hizo que los

catamaranes dejasen de
funcionar desde el pasado 16

de diciembre hasta hoy

marítima hasta el próximo jue-
ves, justo 30 días desde la última
jornada hábil de los catamaranes.

Aeste respecto, expertos en na-
vegación marítima aseguran.que
el parón del catamarán está "jus-
tificado" por el fuerte temporal
reinante a lo largo de este mes. "Y
todavia el trayecto de El Puerto es
más llevadero pero el de Rota es
inviable porque recibe el mar de
proa, con el peligro que de ello re-
sulta". De todas maneras, la fuen-
te consultada asegura que hay dí-
as en los que sí podría haber fun-
cionado el servicio marítimo
"aunque nos hemos visto obliga-
dos a cerrar elpuerto de Cádizdu-
rante dos noches completas porel
pésimo estado del mar". En loque
sí entró aenjuiciarfue en la afIr-
mación del Consorcio en la que se
asegura que es Capitanía la que
dice si sale o no sale. Dicha fuente
objeta diciendo que "ahí el que
decide es el que lleva el barco".

ID pedirá incluir en los ejes
ferroviarios de Europa a las
bahías de Cádiz y Algeciras
Ignacio García asegura que el

planeamiento actual "margina"

a la comarca gaditana

Redacción / CÁDIZ

Izquierda Unida anunció ayer que
presentará en el Parlamento Anda-
luz una Proposición No de Ley por
la que se instará al Consejo de Go-
bierno de la Junta a que ejerza "to-
da la presión posible" ante el Go-
bierno central "ahora que se inicia
la Presidencia española dela Unión
Europea (VE)", para que la Bahía
de Cádiz quede incluida en el eje
atlántico ferroviario europeo para

el transporte de mercancías me-
diante la conexión con la Bahía de
Algeciras,y que l¡¡.bahía algecireña
se incluya, "dada su importancia",
en eleje del Mediterráneo.

El parlamentario andaluz de lU
por la provincia de Cádiz, Ignacio
García, señaló que el PSOE "debe
aprovechar" la Presidencia espa-
ñola de la VEpara "defender los in-
tereses de esta zona", culminando
el proyecto de conexión de las dos
bahías y finalizando el arco medi-
telTáneo con la inclusión de Algeci-
ras. Según criticó García, "el pla-
neamiento actual margina a la Ba-
hía de Cádiz de una fortna incom-

.~-~~
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guir sin actividad hasta la fecha.
Al parecer, el.Consorcío recibe

los avisos de Capítanía Marítima
para decidir la suspensión de la
navegación de los catamaranes.
El mal tiempo (tanto por viento
como por lluvia) ha hecho impo-
sible la navegación, según la em-
presa, de los diferentes servicios
que unen a diario Cádiz con El
Puerto ycon Rota.

Mientras tanto, los barcos han

pertnanecido amarrados en El
Puerto, desde cuya terminal sí
han salido autobuses con destino
a Cádiz para aquellos usuaríos
que comprobaban que, un día
más, el catamarán no salia. Ade-
más, hay que tener en cuenta que
estos autobuses no realizan para-
das, con lo que el tiempo de ..paje
se reduce sensiblemente con res-
pecto a cualquier otro autobús de
línea. Igual ocurre con Rota, si

Un tren de mercanclas, en la estación de Algeciras.

prensibley la condena, con el bene-
plácito socialista, a quedarse ancla-
da". Af1rtnó que la no inclusión de
la provincia en los ptincipales ejes
supone "una desvalorización de las
empresas ya implantadas y de las
que proyectan implantarse, por
mucho que la Junta quiera vender
el Plan Bahía Competitiva, que en-
tre sus objetivos debía contemplar

elrelanzamiento de la provincia en
materia ferroviaria".

lU alert6 del "peligro" que supo-
ne el mapa actual par~ el puerto de
Algeciras, que se verá "claramente
aislado en beneficio del puerto de
Valencia, que quedará conectado
con los ejes atlántico y medite1Tá-
neo". Garcfa aseguró no entender

la postura del Gobierno español,
"cuando precisamente, uno de los
objetivos del corredor mediterrá-
neo es la conexión del norte de Ma-

rruecos con el norte de Europa, y
está claro que el ptincipal puerto
de entrada esAlgeciras".
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hectómetros cúbicos de líquidoalmacenado. Bornos y Arcos han desembalsado 150 Hm3al río
um.._u '-'''-''---,-",-----

J.GarretI cADIZ

En un lado de la balanza trombas

de agua, rios y arroyos desborda-
dos, avenidas urbanas y explota-
ciones agricolas anegadas, achi-
que de lodo y unas fiestas navide-
ñas pasadas por agua para ciemos
de familias. Yen el otro, acumula-
da en los pantanos, la resaca ama-
ble del temporal. el acopio de hec-
tómetros cúbicos de un bien poco
apreciado hasta que falta, aunque
su escasez sea frecueme. El agua
embalsada en la provincia ha al-
canzado los 1.260 hectómetros
cúbicos a causa de las extraordi-
narias precipitaciones del cambio
de año. Son 567 hectómetros más
que en enero de 2009 (un incre-
mento del 77%), y 300 hectóme-
tros más que la media de los últi-
mos diez años en diciembre (un
aumento del 31%).

Es difícil recordar tanta lluvia
en tan poco tiempo y en tamos
fremes. En apenas tres semanas
de borrascas, los pantanos han
alejado el famasma de la sequía
que hace sólo unos meses empe-
zaba a planear sobre la región. El
nivel de l1enado de los ocho em-
balses del Distrito Hidrográfico
Guadalece-Barbate (DHGB) y de
los dos del Distrito Mediterráneo
supera el 70% de la capacidad to-
till de la provincia, según datos de
1"Agencia Andaluza del Agua.
ElDHGB,orientado a la costa

atl,\ntica y cuvos pantanos acu-
mulan la mayor parte de las reser.
vas gaditanas, aJcanza el 67% de
su capacidad. El día 30 de diciem-
bre estaban en un 570;0,y hace un
año,eneI3S%.
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Unpaisaje modi~icadopor las lluvias.Sihay un lugar enel que
apreciar con claridad lacrecida del agua embalsada en este inicio de año,es el

embalse de Guadalcacin. El pantano está al 47% de su capacidad, frente al

17% de hacejusto un año. la transformación ha quedado registradaen lasfo-

tograffas de RamónAguilar. A la izquierda, imágenes de 2009 (arriba) yjunio

de 200S (abajo). A laderecha, mismas perspectivas, elviernes. / J.GARRET

I Situación de los embalses

o TOTAL PROVINCIA (hm3) o POR EMBALSES

Capacidad total _hh_'m mh-me 100% Emb,!lse Capacidad
1.S02 hm3 (hm3)

Arcos 14,6

80%
Almodóvar 5,7

Barbate 22S,1

60% Bornos 200,2

Inicio de
Celemin 44,Slaslluvias _h,h.hh'h

(S de diciembre) Guadalacin 800,3846

Los Hurones 135,3

20% Zahara 222,7

Variación(hm3) Conrespecto
Semanaanterior alaño pasado

-0,2 -0,7

0,3 +0,2

41,3 10S,7

20,2 101,3

9,4 -4,S

69,1 237,1

0,5 27,3

15,4 57,7

-4 19,9

-1,1 20,6
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En Portada

EN LAS CUENCAS Los embalses gaditanos se consolidan en los

márgenes de "normalidad" y espantan el fantasma de la sequía I

EN EL CAMPO Los agricultores critican la gestión de los desembalses

al Guadalete y sospechan que el trasvase "funciono al mlmmo"

«u.. Demanda total ",00>-

o DEMANDA DE AGUA" (hm3 laña)
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Guadalete-Barbate. Olvera
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16

Otros usos
3

Ganadería
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Con estos registros, los embal-
ses se consolidan en situación de
"normalidad", el mejor

i
e los es-

tadios en la clasificaci n de la
Agencia Andaluza del gua, re-
servado a las cuencas ue supe-
ran el 50% de su capacidad. Por
debajo de ese punto intermedio,
los distritos entran en situación
de "prealerta"; pasan a "alerta"
cuando rebasan el 30%, y se si-
túan en situación de "emergen-
cia" al franquear la crítica barrera
del 15% de su caudal.

En las condiciones actuales, los
embalses están en situación de
garantizar el abastecimiento de
agua en la pro~cia durante los
próximos tres años, tal y como
han calculado las administracio-
nes provincial y regional. "Hemos
pasado de una situación casi in-

72%
DEMANDAAGRICOLA

La agricultura supone el 72%

de la demanda de agua en la .

l

. provincia; los usos urbanos, el

20%, y los industriales, el 5%

minente de emergencia por se-
quía a disponer de agua embalsa-
da para los próximos tres años",
valoró ayer el presidente de la Di-
putación, Francisco González Ca-
baña (PSOE).

Los agricultores, que han sum-
do cuantiosos daños durante el
temporal, ven al menos con opti-
mismo el acopio de agua, que po-
sibilitará varios años de tranquili-
dad en los regadíos gaditanos.
Sus actividades abarcan la mayor
parte de la demanda hídrica de la
comunidad. Así lo ejemplifica la
distribución de usos de la Demar-
cación Hidrográfica Guadalete-
Barbate, la que abastece a la ma-
yor parte de la provincia, y que
ahora cuenta con más de 1.100
hectómetros cúbicos de líquido
almacenado. Según los datos de
la Agencia del Agua, la demanda,

-
r

de este distrito se sitúa en torno a
los 345 hectómetros cúbicos
anuales. Los usos agrarios abar-
can el 72% de la demanda, los ur-
banos alcanzan el 20%, y, por úl-
timo, las actividades industriales
son responsables del 50/0del total.

Con la meteorología ofrecien-
do aún previsiones de lluvia, el
embalse de Guadalcacín, el gí-
gante de la provincia con una ca-
pacidad de 802 hectómetros cú-
bicos, supera los 378 de agua em-
balsada, el 47% de su capacidad,
frente al 17% de principios de
2009. El pantano de Barbate
(228), está al 85% con unos 192
hectómetros cúbicos de agua, 50
puntos por encima del mismo
momento del año pasado. Un re-
corrido por los otros ocho embal-
ses de la provincia ofrece los mis-
mos resultados positivos.

Las precipitaciones de las dos
últimas semanas han sido de tal
intensidad que han sobrepasado
la capacidad de algunos embalses
pequeños yhan obligado a los res-
ponsables de la ..)gencia Andalu-
za del Agua a abrir compuertas de
presas como las de Bomos, Arcos
y Los Hurones. Desde el inicio del
temporal, Los Hurones ha dejado
fluir 109 hectómetros cúbico'sque
han ido a parar a la cola del Gua-
dalcadn, según datos de la Agen-
cia del Agua. No han sido tan pro-
vechosas las maniobras del nú-
cleo Bomosl Arcos, que suma 214
hectómetros cúbicos de capaci-
dad y se ha visto obligado a de-
sembalsar 150 hectómetros cúbi-
cos al flujo del Guadalete: una
cantidad equivalente al 11% del
agua almacenada en la provincia
que ha ido a parar al mar.

Agricultores y vecinos de los
barrios rurales jerezanas afecta-
dos por las crecidas del Guadalete
siguen criticando estos desem-
balses, aunque la Junta ha reite-
rado que son precisamente estas
operaciones las que han frenado
la virulencia del agila. Medio Am-
biente sostien que, "sin los embal-
ses como filtros, los daños del
temporal serían muy superiores".
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Unagricultor muestra sus terrenos anegados por el agua, ayer, en la barriada rural jerezana de La Gred(j~~AC

IIHubodescoordinación",
criticanlosagricultores
Las organizaciones agrarias

recaban datos sobre los

daños del temporal

A. Espejo / JEREZ

Las organizaciones agrarias si-
guen recabando datos sobre los
daños del temporal, tanto por
la persistencia de las precipita-
ciones como por su intensidad,
en las explotaciones agrícolas y
ganaderas de Cádiz, así corno
en las infraestructuras que se
han visto afectadas por las
inundaciones y que han tenido
especial incidencia en los valles
del Guadalete ydel Guadiaro.

En la campiña de Jerez.la za-
nahoria y otras horticolas de
temporada, la patata, cereales
como la alfalfa, el trigo y la re-
molacha, figuran corno los cul-
tivos que se han visto más per-
judicados, con pérdidas totales
de la cosecha en muchos casos.
La situación se repite en el
Campo de Gibraltar con la pro-
ducción de cítricos y aguacate.
Losdaños en cultivos se extien-
den por las distintas zonas pro-
ductoras dela provincia y afec-
tan a gran parte del ganado.
. Asaja y Coag, mayoritarias
en Cádiz, esperarán a que ter-
mine de evacuar el agua que
aún se acumula en las explota-
ciones para ofrecer una estima-
ción de daños informes que
contrastarán con las adminis-
traciones públicas, a las que re-
claman un plan de actuación
que, de un lado, permita resta-
blecer las infraestructuras y,de
otro, agilice la llegada de ayu-
das para hacer frente.a las pér-
didas ya los gastos para la recu-

Cristóbal Cantos
Secretario provincial de Asaja
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, .. Eldesembalse
. .1 se activóconel

Guadalete ya desbordado

y sin previo aviso a los

vecinos y agricultores"

peración de tierras.
Asaja espera poder reunirse es-

ta semana con las distintas admi-
nistraciones con competencias en
la materia, eñ:particular la Agen-
cia del Agua y la Consejería de
Agricultura, si bierí hasta)a fecha
únicamente ha recibido respuesta
de la Diputación, con la que abor-
dará el problema de los caminos y
otras infraestructuras que dificul-
tan el acceso a las explotaciones.

Entre los asuntos Asaja pondrá
sobre la mesa, el secretario pro-
vincial, Cristóbal Cantos. aludió
ayer a los problemas de coordina-
ción, comunicación y normal fun-
cionamiento detectados en el tras-
vase del Guadiaro-Majaceite y en
el desembalse de los pantanos de
la cuenca del Guadalete, situación
que a su juicio ha agravado las
inundaciones y ha mermado la ca-

!'¡'~1

pacidad de reacción de centena-
res de agricultores.

En el caso del desembalse del

sistema de regulación Bomos-Ar-
cos, Cantos explicó que Use activó
con el río ya desbordado y sin avi-
sa previo a los vecinos y agriculto-
res afectados", mientras que en el
trasvase, '1as noticias que llegan a
Asaja" es que ha funcionado al mi-
nimo por un problema técnico,
con lo que se agravó la riada del.
valle del Guadiaro y se ha desper-
diciado gran cantidad de agua que
ha ido a parar al mar en lugar de
aumentar las reservas del embal-

se del Guadalcacín. que cuenta
con una sobrada capacidad.

Además de preguntar por el
protocolo de actuación por el que
se rige la Agencia del Agua en ca-
sos de emergencia, Asaja se intere-
sará por los planes de las adminis-
traciones públicas en tomo a la
limpieza del río Guadalete Y otros
obstáculos que dificultan la salida
al mar en el río Guadalete

Por su parte, Coag abrió ayer en
Arcos de la Frontera la ronda de

contactos con los afectados para
informarles de las ayudas disponi-
bles, facilitarles asesoramiento y
conocer el alcance del temporal
sobre sus explotaciones.

La Unión de Pequeños Agricul-
tores (UPA), con representación
minoritaria en Cádiz, ofreció ayer
una estimación de daños en Anda-

luda de la que se puede extrapolar
que ]a práctica totalidad de la re-
molacha de la provincia se ha visto

dañada por el temporal, hasta el
punto de que el agua ha impedido
la nascencia, con lo que ha brá que
resembrar todo el cultivo. Las pér-
didas se cifran en tomo a los seis
millones de euros.
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Bah[ade Cádiz Rota 21

El programa de invierno ofrece numerosas alternativas que van desde el teatro moderno hasta el jazz o el folk.
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CULTURALa edil Auxiliadora Izquierdo ha presentado la programación para los meses de enero, febrero y marzo

'Chirigóticas' abrirán la nueva
temporada del auditorio local
La cantautora Clara
Montes presentará su
nuevo trabajo el
próximo 23 de enero

Elprograma Abecedaria
continuará trayendo
espectáculos para los
escolares de la localidad

OLGAPRADOS
ROTA

La.nueva programación <;lelAu-
<;litorioMunicipal Alcal<;leFelipe
Benítez abre el telón con un pla-
to fuerte: la obra' La maleta <;lelos
nervios' <;lela famosa com~añía
carnavalesca Chirigóticas cf.-!eac-
tuará en el teatro el próxi¡no sá-
bado 16 a las nueve de la noche.
A.í lo ha anunciado la edil de Cul-
tura, Auxiliadora Izquierdo, quien
ha presentado la programación
que la delegación de Cultura ha
preparado para los meses de ene-
ro, febrero y marzo. "Se trata de
una programación ambiciosa,
muy trabajada yque alberlP gran
número de disciplinas artlsticas",
ha manifestado Auxiliadora Iz-
quierdo.

Por ello, durante el mes de ene-
ro, también tendrá c,abida la mú-
sica de la mano de la intérprete
de canción de autor y copla aa-
ra Montes, que actuará en el Au-
ditorio Municipal el día 23 y de
Garrett Wall Band, que presenta-
rán su segunda grabacion 'Hands
& Imperfections' el sábado 30.

Por su parte, ladelegada de Cul-
tura, Auxiliadora Izquierdo, ha
anunciado que febrero volver.i a
combinar teatro y música con la
puesta en escena de 'Si yo les con-
tara...' de la compañía El Menti-
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dero, que ofrece la segunda en-
trega de 'L1.Legionaria', y el con-
cierto en conmemoración del Día
de Andalucía de música andalu-
za para'guitarra por parte de An-
tonio Duro.

Por último, el mes de marzo
también llegará cargado de acti-
vidades. Así, la delegada de Cul-
tura ha explicado que el grupo
musical TheJello Harpers ofre-
cerá un revival de folk and roll en
acústico elviernes S de marzo. Asi-
mismo, para conmemorar el Día
Internacional de la Mt!iery con la
colaboración de la Diputación de
Cádiz, elAuditorio Municipal aeo-

.gerá el día 6 la obra 'Palalú' de la
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compañía La Tirana Teatro,
El conjunto vocal Virelay de

Música Antigua se adueñará del
Auditorio Municipal el 13de mar-
zo para interpretar su 'Membra
Jesú Nostti'. Fmalmente, yademás
del tradicional Concierto de Cua-
resma de la Banda Municipal Ma-
estro Enrique Galán que se cele-
brará el viernes 19 y el Concurso
de Saetas del sábado 20, el Teatro
Alcalde Felipe Benítez acogerá
dos obras con fines benéficos du-
rante el mes de marzo.

En primer lugar, el domingo 21
de marzo la compañía de Teatro
Infantil Dioniso inte~retará 'Se-
gismundo y Compañia' a benefi-

cio de Manos Unidas mientras que
el día 27 A.T. Getsemaní hará lo
propio con su espectacular Jesu-
cristo Superstar a beneficio de Cá-
ritas Interparroquial.

Asimismo, Auxiliadora Iz-
quierdo ha explicado que, un año
más, los escolares de la localidad
podrán beneficiarse del Progra-
maAbecedaria, una iniciativa del
Ayuntamiento de Rota en cola-
boración con la Consejeria de Cul-
tura por la que los alumnos de
Educación Infan tiI,Primaria ySe-
cundaria de la localidad acudirán
a obras de teatro en horario es-
colar.

Así, el martes 16 de febrero po-

w

drán asistir al espectáculo 'KriKra
Kro' de la compañía Paraíso ydu-
rante el martes 16 de marzo se di-
vertirán con los trucos de magia
del Magomigue en 'Uusionaria'
de la compañía Anikitown.

Además, la delegada ha expli-
cado que durante estos tres me-
ses de actividades en elAlcalde Fe-
lipe Benítez, los roteños podrán
disfrutar del Teatro en Familia gra-
cias a la función benéfica 'Tutti
Fruti Musical' interpretada por el
colegio Nuestra Señora del Per-
petuo Socorro el domingo 24 de
enero, a la pieza 'Como come este
gusano!' de la compañía Titiri-
mundi que se interpretará el do-
mingo 7de febrero ya laobra 'Ala-
das, una historia de hadas' que
Tántrico Teatro pondrá en esce-
na el domingo 14de marzo.

Por último, la deJega<iade Cul-
tura ha animado a todos los ciu-
dadanos a disfrutar de esta pro-
gramación "tan completa y para-
todos los públicos" que desde la
Delegacion de Cultura se ofrece
en elAuditorio Municipal durante
los meses de enero, febrero ymar-
zo.

En este sentido, Auxiliadora iz-
quierdo ha recordado que en este
trimestre se mantiene el abono de
entrada para seisespectáculos con
un 20 por ciento de descuento, lo
que permitirá además a sus be-
neficiarios no tener que esperar
colas para acceder al teatro.

Fmalmente, la edil de Cultura
ha manifestado que ya están a la
venta las entradas para la obra 'La
Maleta de los Nervios' de Chiri-
góticas. Los interesados en acudir
a esta actuación que tendrá IU!laf

.,el sábado día 16,podrán adqwrir
sus entradas alprecio de cinco eu-
ros en la taquilla del auditorio mu-
nicipal en horario de seis a ocho
de la tarde de lunes a viernes, y
dos horas antes del espectáculo.

PROPUESTASDentro de un grupo de sugerencias presentadas

IzquierdaUnidaalerta sobre goteras
en el cerramiento del Mercado Norte
INFORMAClONIROTA

El grupo local de Izquierda Uni-
da. a través de su concejal y por-
tavoz en el Pleno, ManuelJesús
Helices Pacheco, ha llevado por
cauces oficiales una petición diri-
gida al equipo de Gobierno y al
área competente con referencia
a una queja recibida por su parti-
do semanas atrás de una vecina,
con residencia en la calle Cristó-
bal Colón.

La citada vivienda,junto con
otras pertenecientes al mismo blo-
que, tiene algunas de sus habita-
ciones orientadas al parque 'Ma-
nuel Liaño' en el cual está insta-
lado un foco de luz de gran po-

ten cia. La intensidad de este pun-
to de luz viene ocasionando mo-
lestias, sobre todo en horas de des-
canso, por 10que se expone que
se podría adoptar algunas senci-
llas medidas para evitar estos in-
convenientes: o rebajar la poten-
cia de luz o situarla en una zona
donde siga iluminando el parque
pero que no afecte a las habita-
ciones de los vecinos, compatibi-
lizando así bienestaf ciudadano
con iluminación del espacio pú-
blico.

Por otra parte, el grupo muni-
cipal también ha querido trasla-
dar la denuncia de varios de los
comerciantes que tienen sus lo-
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cales en el Mercado Norte de la
existencia de filtraciones y gote-
ras en el loca!.

Al haberse finalizado las obras
hace escasos meses, yestando por
tanto todavía dentro del período.
de garanúa, el concejal de IV ha
solicitado al equipo de Gobierno,
yensu caso a ladelegación de Mer-
cados, que traslade a la empresa
instaladora las deficiencias de-
tectadas y para que ésta las repa-
re cuando antes. En caso de que
estas obras de reforma aún no ha-
yan sido recepcionadas, se pro-
ceda a realizar una inspección téc-
nica para que se subsanen las de-
ficiencias que se detecten.
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La Ejecutiva local de IUpreparo en su encuentro una serie de propuestas.
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SOLIDARIDADLa Fundación Teresa Rivera los repartirá entre organizaciones solidarias para que los distribuyan

Lafamilia RuizMateos dona
120.000 kilos de alimentos
-----

Cáritas, ElSalvador,las
Hermanitas de los

pobres y Soje los
repartirán

Laentrega se irá
haciendo en los
próximos seis meses
por la citada fundación

G. FONTESECA
JEREZ

"Ante la proximirlarl dql home-
naje qlleJerez rendirá ni"Ypron-
to a la figura de nuestra abuelo
Zoilo Ruiz Mateos Camacho, y
ante la dolorosa situación quevie-
nen padecienrlo miles dejereza-
nos, azotados por la lacra del paro
y,en consecuencia, por la necesi-
rlad yel hambre, mis padres, no-
sotros sus nietos y toda la familia
RuizMateos queremos unirnues-
tros esfuerzos a cuantos trabajan
enJerez por paliar esta situación",
comentó ayer Alfonso Ruiz Ma-
teas en el acto en el que se cono-
ció que la Fundación que llevael
llombre de su madre, Teresa Ri-
vera, donará a diferentes institu-
cionesjerezanas que ayudan a los
necesitados 120.000 kilos de ali-
mentos que serán repartidos en
los próximos seis meses, una can-
tidad que podría equipararse a
180,000 euros,

El acto, celebrado en lasede de
laFundación Teresa Rivero, sirvió
también para conocer un ade-
lanto del homenaje que está pre-
vistorealizar a Zoilo Ruiz Mateos,
quien fuera alcalde de Rota du- .
ran te dos años, teniente de alcaI-
de enJerez yuna persona que has-
ta su muerte se dedicó a hacer el
bien entre los demás, tal y como
dijo ayer Felipe Benítez, presi-
dente de la Fundación Zoilo Ruiz
Mateos de Rota.

Alfonso Ruiz Mateos, durante
su intervención, estuvo acompa-
ñado en la mesa, además de por
el ya referido Felipe Benítez, por
su hennana Paloma Ruiz Mateos,
por Juan Manuel Corchado, vi-
cepresidente de la Fundación Te-
resaRiveroypor ManuelJiménez,
director general de Bienestar So-
cial.

Alfonso Ruiz Mateos dijo que
la entrega de esta importante can-
tidad de alimentos se hace" en me-
moria yrecordando" la figura de
Zoilo Ruiz Mateos, "insigne role-
110yjerezano de adopción" que
destacó siempre, "entre sus mu-
chas virtudes, por su inmenso
amor al prójimo, sobre todo a los
más pobres".

De él, dijo también su nieto que
era "pródigo en limosnas", por lo
que supo ganarse el sobrenombre
de "señor de los pobres en años
mucho peores que los actuales".
Alfonso Ruiz Mateos bromeó
CIIando dijo que "siempre tuvo

Paloma y AHonso Ruiz Mateos comparecieron acompañados de Felipe Benitez. Juan Manuel Corchado y José Manuel Jiménez.

muy claro cuál era su mejor ne-
gocio y repetía !Pero si esto es un
estupendo negocio con Dios!,!)1
das como a uno a los demás y El
te lo devuelve casi siempre cen-
tuplicado",

Pues bien, "intentando seguir
su ejemplo, mi padre -siguió di-
ciendo Alfonso Ruiz Mateos- se-
cundado entusiásticamente por
mi madre y todos sus hijos, em-
peña todos sus esfuerzos en lacre-
ación de puestos de trabajo y en
la ayuda a los más necesitados,
gúiados siempre por el ejemplo y
las enseñanzas de nuestro abue-
lo". Asíjustificó la creación de la
Fundación Teresa Rivero "como
instrumen to para canalizar su tra-
b~jo por J erez en busca de la me-
jora del bienestar de losjereza-
nos".

En parecida línea se expresó,
en la defensa de la figura de Zoi-
lo Ruiz Mateos, el vicepresidente
de laFWldación que llevasu nom-
bre en Rota, Felipe Benítez quien
destacó que en Rota es una figu-
ra que sigue siendo muy recorda-
da, signil1cando que lagente "ha-
cía cola" frente a su casa cuando
llegaba.

MONUMENTO

El acto, además de para conocer
esta nueva enU-egade donaciones
de lafamilia RuizMateos alos más
necesitados, sirvió también para
presentar el monumento que, se-
gún se dijo, se ubicará en breve en
la glorieta elíptica situada en la

,N>O'MAClON

.. avenida, frente a la plaza del Ca-
ballo.

Se trata de una obra en bronce

que se encuentra, según dijo el vi-
cepresidente de la Fundación Te-
resa Rivero,Juan Carlos Corcha-
do, prácticamente terminada y
que ha sido realizada por el es-
cultor Sebastián Santos.

NUEVOLIBRO

Además del monumento, ayer
también se presentó -yse entregó
a los presentes- un libro escrito
por Juan Antonio Pérez Mateos
dedicado a Zoilo Ruiz Mateos al
que se define como "patriarca de
una saga"y"seÚorde lavidyapós-
tal de los pobres".

Su nieto Alfonso, citando pala-
bras escritas en el libro dijo que
"tanto en su Rota natal como en
suJerez adoptivo, no era raro ver-
le -lo raro era lo contrario- segui-
do de pobres, abierto a toda ne-
cesidad, al consejo, en fin, al pró-
jimo. Tanto en la calle roteña de
Isaac Peral como en su casajere-
zana de Porvera 33, los martes y
viemes se convertían en una lar-
ga cola de menesterosos en bus-
ca de qmsuelo económico de este
hombre y también de doña En-
cama, esposa y madre ejemplar.
En ese hogar de la necesidad se
hacía virtud. Y no solo de los po-
bres. Porque tanto a él como a
dOlla Encarna acudían monjitas
que necesitaban, sacerdotes, frai-
les, hermanos de San Juan de
Dios...".

....
Imagendel monumento de bronceque será colocadoen laavenida Domecq.
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FÚTBOLLa resaca del San ~,ernando CD-CD Rota

11 Ganar cinco de cinco en casa es
algo casi imposible en el fútbol"
Juan Antonio alaba la

espectacular racha de
sus jugadores en el
campo de la Bazán

Eltécnico cañaílla vio

como "justa" la roja de
Sergio Beato y también
"justo" el penalti

JOS~ F. CABEZA
SANFERNANDO

Juan Antonio SánchezFranzón se
deshace en elogios hacia su equi-
po después de haber culminado
con éxito esa racha de cinco par-
tidos que tenía que afrontar casi
de manera consecutiva en el cam-
po de la Bazán, "Lograr cinco de
cinco en casa es algo casi imposi-
ble y nosotros lo hemos conse-
guido, Si ya es harto complicado
ganar dos consecutivos cuando
son seguidos, pues imagínese cin-
co, Ya dije cuando empezamos
esta parte del calendario que ha-
bía que ir partido a partido 'y lo
cierto es que lo que han hecho los
jugadores ha sido algo especta-
cular",

El técnico cañaílla no ruvo lu-
gar a dudas a la hora de entrar a
valorar las dos acciones polémi-
cas que hubo en el encuentro del
doIpingo ante elRota,En estesen-
tido viocomo "justa" la expulsión
con roja directa que sufrió Sergio
Beato, y también considero "jus-
to" el penalti señalado sobre Puli

.1m
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de esta categoría, ya que le co-
nozco bien ysécómo se toma este
trabajo, Para mi sería un eITorha-
blar de su posible cese en los pró-
ximos días, yaque dejó muy claro
ante nosotros que cuenta con un
buen equipo yque está perfecta-
mente situado sobre el teITenode
juego",

Juan Antonio también se que-

ELTÉCNICORIVALVio a un San Fernando "más compacto"
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y que la postre le dio los tres pun-
tos al cuadro azulino,

Juan Antonio destacó al término del encuentro la "casta" que sus jugadores pusieron sobre el campo ante un rival muy complicado.

ELOGIOSA CASAS

El entrenador del San Fernando
CDauguró un gran fururo almís-
terroteño,Jesús Casas,con elque
trabajó en su etapa en el Cádiz.
"Creo sinceramente que estamos
hablando del mejor entrenador

Casas:11 Creo que el
árbitro compens.ótras
la expulsión de Beato"
j,F,CJSANFERNANDO

El entrenador del CD Rota,Jesús
Casas,lo tenía muy claro sobre las
dos jugadas que marcaron el de-
venir del encuentro del domingo.
"Para mi no hay duda sobre laju-
gada del penalti e inclusive hablé
con Puli ySotelo yme reconocie-
ron que fue bastante dudoso. Pero
quizás lo que más coraje me dio,
con independencia de que fuera
o no penalti, es que Puli le gana-
se la espalda a mi defensa, puesto
que era algo que les había recal-
cado a misjugadores durante el
descanso. Másjusta creo que ha
sido la expulsión de Sergio Bea-
to, que claramente ha soltado el
brazo, ypienso que después de esa
acción el colegiado quiso com-
pensar y por eso señaló la pena
máxima",

El técnico gaditano tiene muy
claro cuál es el problema de su
equipo, que sigue cayendo en pi-

#'

Jesús Casas, técnico del Rota.

cado después de un inicio de cam-
paña notable. "Cuando estamos
ahí es por algo y todo tiene que
ver con el hecho de que tenemos
una bIta de pegadaalaImante an1-
baoUevamos 15goles afavor a es-
laSalruras de la temporada y ese
es un lastre bastante importante

para nosotros, De todas formas
pienso que no tenemos que su-
frir para salvar la categoría,
pero nos falta un poco para es-
tar al mismo nivel que los riva-
lesque son similares o un poco
superiores a nosotros".

, Casas también comparó al
San Fernando de la primera
vuelta con el actual, "Esmucho
más compacto, yaque Juan ha
sabido darle esa consistencia
que quizás le bltaba en el cen-
tro del campo al colocar el do-
ble pivote. Es un equipo que
de por sí tiene una calidad tre-
menda y que ahora con la lle-
gada de Juan ha ganado mu-
cho en equilibrio".

Por último, el técnico rote-
ño hizo una comparativa entre
los azulinos yel Conil, que han
sido sus dos últimos rivales en
la competición liguera, "Son
equipos muy distintos, ya que
el San Fernando muestra un
juego mucho más dinámico,
mientras que el Conil se basa
mucho en los resultados que
consigue en su campo, que se
encuentra en un estado pési-
mo y en el que sabe sacar mu-
cho provecho de lasjugadas a
balón parado",

da con un nuevo detalle que ofre-
ciósu equipo el domingo en la Ba-
zán. "He venido avisando de que
cada partido que pasa esta plan-
tilla está ofreciendo algo nuevo y
aIHeelRotatiró basta de casta,algo
que a lo mejor no se había visto
hasta ahora esta temporada. El
equipo estácada vezmás completo
en todos los sentidos yeso nos va

LABANDA IZQUIERDA

Sergio Beato
y Juanje serán
bajas ante el
Cortegana
j,F.C./SANFERNANDO

Juan Antonio se tendrá que ca-
lentar esta semana la cabeza
para ver CÓmosoluciona elpro-
blemaque tiene en la bandaiz-
quierda de cara al compromi-
so del próximo fin de semana
ante el Atlético Cortegana, Y
es que en el partido ante elRota
además de la expulsión con
roja directa de Sergio Beato
también hay que destacar que
Juanje vio la quinta cam¡lina.
amarilla, lo que hará que am-
bos no puedan vi,~arcon el res-
to de la expedición a tierras
onubenses.

De todas formas, el técnico
cañaílla restaba importancia a
esta circunstancia y señalaba
que "saldrán otros que trata-
rán de hacerla igualo mejor,
pero está claro que se nos ha
caído una banda entera para
el próximo partido".

avenir muy bien para afrontar esta
segunda vuelta".

Yes que está claro que una vez
que el cuadro azulino se ha con-
soliclado en su campo ahora toca
empezar a mejorar lejosde Bazán,
que es laasignarurapendiente que
tiene si qyiere recortar diferen-
cias con ~ intratable Conil, que
sigue en 1mgran momento.

A PESAR DE LA GOLEADA

Adrián Gallardo
marcó los dos

goles del Jerez
Industrial

j,F.C.lSAN FERNANDO

El delantero isleño Adrián Ga-
llardo se estrenó el pasado fin de
semana como goleador con la ca-
miseta deljerez Industrial ylo hizo
por partido doble en el encuen-
tro que §uequipo jugó en el cam-
po del Ecija, Dos tantos que sir-
vieron de bien poco, yaque elcua-
dro industrialista saliógoleado de
tieITasastigitanaspor 6-2.Cabe re-
cordar que Adrián ha sonado in-
cluso esta misma temporada para
reforzar la delantera azulina, so-
bre todo por los problemas eco-
nómicos e institucionales por los
que atraviesa el cuadro jerezano,
pero la operación finalmente no
llegó a concretarse,

Al menos eljoven delantero,
una de lasperlas salida de la can-
tera isleña, yaha mostrado suscre-
denciales en una categoría tan
complicada como es la Segunda
División B.


